
PERCHÉ GRIDI? PARLA!

 …e nella casa del Signore. Così buono essere qui, e al
servizio del Signore nostro Dio.

2 Ora, questo è sempre un—un privilegio per me venire in
chiesa, ma venire qui dal Fratello Junie, è proprio un piccolo
privilegio extra. Conosco il Fratello Junior da diverso tempo.
E sono stato così felice di vederlo in questa buona vecchia
via del Vangelo, ed uscire a predicare la Parola. Vedere il
Signore benedirlo, e tutte le persone onorarlo, quello è proprio
meraviglioso.
3 Ora, so che c’erano alcune persone qui stamattina, che
hanno guidato da lunga distanza, e devono ritornare stasera,
probabilmente, forse andranno al lavoro domani, da molte
miglia, giù in Ohio. E, o su in Ohio, intendevo dire. E in un certo
modo ho perso le mie direzioni; su in Ohio.
4 E poi l’abbiamo promesso, stasera, che avremmo avuto una—
una fila di preghiera. Quindi non vogliamo trattenervi troppo
a lungo. Fa caldo. E quindi per la nostra fila di preghiera. Ma
sappiamo che siete già stati benedetti dal cantare e qualsiasi cosa
abbiate fatto. È—è stata benedetta per voi. E confidiamo in Dio
che ora Egli proprio continuerà ad essere con noi e benedirci,
e darci il desiderio del nostro cuore. Ora avete posto ogni cosa
che avete proprio nel servizio, tutta la vostra attenzione, tutta
l’onestà e sincerità che potete. E sono stato in preghiera oggi
pomeriggio ora per il servizio stasera.
5 E, ora, spero di tornare ed essere di nuovo con voi presto. E
tutti voi venite a trovarci, su al tabernacolo. Sentiamo che questa
piccola chiesa è una chiesa sorella del tabernacolo. Ecco cos’è. È
proprio una piccola chiesa sorella, del tabernacolo. Questa, e su
dal FratelloGraham, e attorno. E quindi siamo felici di visitare la
nostra piccola sorella stasera. E confidiamo che la piccola sorella
crescerà e crescerà e crescerà diventando una grande signora. E
credo anche che lo farà, per la—la grazia e l’aiuto del Signore.
6 Come Paolo disse a Timoteo, “Insisti, in tempo, fuor di
tempo; insisti. Riprendi—riprendi, sgrida, con grande pazienza
e Dottrina. Perciocché verrà il tempo che non sopporteranno la
sana Dottrina; ma gli orecchi…pizzicando loro gli orecchi, si
accumuleranno dottori…”
7 Quindi sappiamo, che, Dio che è con noi è una delle cose
più grandi. Io ero nella stanza, oggi pomeriggio, pregando. E ho
pensato: “Cosa c’è di più grande di sapere di essere salvati?” Ora
ditemi solo cosa sarebbe più grande.
8 Ho detto ad un mio amico, il Fratello Evans. Ho detto:
“Fratello Evans, se avessi un piccolo pulsante qui che potessi
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premere, e tornassi a vent’anni di età, e avessi vent’anni d’età per
diecimila anni, ed essere re su tutta la terra e non invecchiare
mai, restare proprio a quell’età; avere ogni cosa al mondo,
nelle mie mani, e vivere nel lusso per diecimila anni, e poi
essere perduto alla fine dei diecimila anni. O, premere un altro
pulsante, e morire immediatamente, con Vita Eterna”. Dissi:
“Premerei il pulsante per la Vita Eterna, neanche considererei
l’altro pensiero. Per cosa se…”
9 Allora lui si girò, e disse: “Correttamente. E se avessimo
vissuto diecimila anni, e stasera, alle otto o le nove, i nostri
diecimila anni fossero finiti?” Eccovi.
10 Quindi non c’è niente di più grande della Vita Eterna. Ed
Essa è per tutti noi. “Chiunque voglia venga”.
11 Ora, Dio non riterrà responsabile un uomo, perché è un
peccatore, perché lui è nato peccatore. Ma ciò per cui Dio riterrà
responsabile un uomo, è perché lui rimane peccatore. Egli non
deve rimanere peccatore, perché è stata fatta una disposizione
per la sua giustificazione tramite Gesù Cristo. Così confidiamo,
stasera, se ci sono alcuni dentro o fuori, che non hanno ancora
accettato Cristo che questa sia la sera in cui qualcosa sarà
detto o fatto, che vi risveglierà, al punto in cui saprete che vi
serve Cristo.
12 E poi se Lo avete accettato solo come vostro personale
Salvatore, e non avete ancora ricevuto lo Spirito Santo, confido
che stasera Lo riceverete.
13 Vedo qui alcune delle persone del tabernacolo. Dirò questo
in merito alla sorella maggiore. Vedete? Una cosa di cui il
tabernacolo ha bisogno lassù nella nostra chiesa, al tabernacolo
a Jeff, è una riconsacrazione e un riempimento dello Spirito
Santo. Giusto. Ognuno scenda all’altare e preghi fino ad
ottenere un rinnovamento dello Spirito Santo, l’intera chiesa
sia riempita dalla Potenza di Dio, ecco cosa ci serve. Non solo
là al tabernacolo, ma il Corpo di Cristo, universale, serve un
riempimento. Mi piace…
14 Davide un giorno disse: “Ristabilisci in me la gioia della mia
salvezza”. Ora lui non aveva perso la sua salvezza, ma la gioia di
ciò. E quando si arriva al punto in cui non posso gioire della mia
religione, la mia salvezza, c’è qualcosa di sbagliato da qualche
parte, perché, “È gioia inesprimibile e piena di gloria”. Uno di
loro disse: “Provate e vedete, il Signore è buono. Ha il sapore del
miele nella roccia”. Oh, sono così felice di averLo assaggiato. Il
Signore è buono. E mi piace il miele, ma non ho mai assaggiato
niente di simile a Quello. Quello è il meglio che conosca.
15 Ora ci affretteremo proprio nel servizio, e vedremo se
potremo far uscire presto la chiesa così che le persone possano
andare nelle loro case, e adorare, o lavorare domani, e le
loro case.
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16 Ed ora stiamo aspettando una grande riunione sulla Costa
Ovest, proprio subito. E chiediamo e sollecitiamo le preghiere di
questa chiesa e tutte queste persone, per pregare perme.
17 Stamattina è successo qualcosa. Non sono quasi mai andato,
in una piccola chiesa, senza che Dio abbia fatto qualcosa di
speciale per me. Amo proprio quello. E stamattina, dopo aver
finito di predicare, perfettamente in ordine, lo Spirito Santo è
sceso fra noi e ha dato un messaggio al Fratello Jackson, quello
è proprio restato con me, tutto il pomeriggio. Francamente,
prenderò il nastro, così da poterlo ascoltare del continuo, posso
riceverlo. Perché, recentemente, mi sono sentito…Mia moglie
qui lo sa. Le ho detto che il Signoremi avrebbe visitato in qualche
modo, subito. E potrebbe essere stato quel messaggio stamattina,
perché mi ha dato una visione differente. Mi ha dato un testo su
cui vorrei parlare per pochi momenti.
18 Vorrei leggere ora dal Libro di Esodo, il 14° capitolo e il 15°
versetto.

E il SIGNORE disse a Mosè: “Perché gridi a me? di’ a’
figliuoli d’Israele che camminino.

19 Posso leggere anche il 16°.
E tu…alza il tuo bastone,…stendi la tua mano sul

mare, e dividilo; e i figliuoli d’Israele entreranno in
mezzo al mare a piedi asciutti.

20 Possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni alla lettura
della Sua Parola.
21 Ed ora chiniamo i capi solo un momento per la preghiera.
E se ci sono delle persone qui che vorrebbero essere ricordate
in questa preghiera, possiate farlo sapere a Dio con una mano
alzata. Il Signore vi conceda il vostro desiderio.
22 Signore, ora noi solennemente e con onore e come bambini,
camminiamo sui sacri terreni della preghiera. Mettiamo da parte
ogni peso, ogni peccato, ogni pensiero che così facilmente ci
affligge, in modo da poter correre con pazienza la corsa che
ci è posta davanti. E mentre ci spostiamo in queste benedette,
sacre sabbie della preghiera, sapendo questo, che Gesù disse:
“Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel Mio Nome, Io la farò”. E
ancora sta scritto, “Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi,
chiedete ciò che volete, e vi sarà fatto”.
23 Allora veniamo, Signore, non nel nome di questa piccola
chiesa, o nel nome del suo pastore, sebbene li amiamo, o non nel
nostro stesso nome, perché non abbiamo niente da offrire tramite
ciò. Ma veniamo in quel onnisufficiente Nome del Signore Gesù,
Che ci ha dato la promessa, che se chiediamo nel Suo Nome,
possiamo ricevere qualsiasi cosa chiediamo.
24 E non vorremmo chiedere qualcosa che fosse un mito.
Vorremmo chiedere solo quello che piace a Te. Tu conosci le



4 LA PAROLA PARLATA

nostre condizioni. Tu sai di cosa abbiamo bisogno. Sai di cos’ha
bisogno questa piccola chiesa, e ciò di cui ogni individuo ha
bisogno. E vorremmo pregarTi, Signore Dio, di darci, più volte,
ciò che ci serve. Possa il grande Spirito Santo scendere su
questo edificio e attorno a queste persone, e santificare questo
gruppo, affinché lo Spirito Santo possa avere la precedenza
attraverso ogni cuore qui, stasera, dall’ultimo dei figli al più
grande. Concedilo, Signore.
25 Queste mani che erano alzate, Tu le hai viste di certo,
Signore. Se un passero non può cadere per strada senza che Tu
lo sappia, quanto più Tu sai quando un Tuo figlio alza la sua
mano verso il Cielo per il pane. Ci è stato promesso che non
riceveremo una pietra, invece. Sappiamo che Tu darai loro il
pane che chiedono. E vorremmo chiedere, di ricordare tutti quelli
che sono malati ed afflitti.
26 Così felice di sentire dal Fratello Rogers, che ha detto che
si sente abbastanza bene da andare al lavoro. Siamo così felici
di quello, Signore. Pregando che Tu lo guarirai, affinché quel
cancro non avrà la—la precedenza, ma sarà fermato dal Sangue
del Signore Gesù. Per fede poniamo il Sangue del Signore Gesù
fra il cancro di morte e il nostro fratello.
27 Ora chiediamo per tutti quelli che sono bisognosi, ovunque.
Ottieni gloria per Te Stesso. Onora la Tua Parola, Signore, come
L’abbiamo letta. E dacci un grande servizio di guarigione. Per la
gloria di Dio lo chiediamo, nel Nome del SignoreGesù. Amen.
28 Come testo, stasera, vorrei usare le tre parole: Perché Gridi?
Parla! E come argomento, vorrei usare, “L’attitudine delle
persone verso l’unto di Dio”, solo per breve tempo, forse venti
minuti, o trenta, poi inizieremo la fila di preghiera.
29 Dio aveva chiamato Mosè, una chiamata speciale. E quando
Dio chiama un uomo e lo unge per un—un certo compito, Egli
si aspetta che quell’uomo lo porti a compimento, alla lettera.
Dio non vuole dare una commissione ad un uomo, e lui che esiti
riguardo a ciò. Lui vuole che vada proprio dritto e faccia proprio
esattamente ciò per cui è commissionato di fare. Non guardare a
destra o sinistra, solo andare avanti.
30 E i figli d’Israele erano stati in schiavitù per circa
quattrocento anni, maDio aveva promesso che li avrebbe visitati.
E Dio mantiene ogni promessa che fa. Egli non può mentire. Egli
è Dio. Ed era giunto il tempo per questa visita.
31 E credo, stasera, in parallelo, che Dio ha fatto una promessa
che Egli sarebbe ritornato. Credo che siamo vicini a quel tempo.
Stamattina, quando stavo parlando su quell’argomento, potevo
quasi sentire la—la corrente, come a dire che, la vicinanza del
Signore Gesù.
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32 Ora, Mosè fu chiamato per questo scopo, ma lui era un uomo.
Dio lo addestrò ottant’anni prima di essere in grado di usarlo;
quarant’anni nel palazzo e quarant’anni nel deserto.
33 Dio può addestrare un uomo, servirGli cento anni, per
un’opera di trentaminuti. Dio sa come addestrare.
34 Ciò che le scuole avevano posto in Mosè, quarant’anni,
servirono quarant’anni per tirarlo fuori. Ma una volta nella
Presenza dell’Unzione, una volta nella Presenza del Pruno
ardente, lui sapeva di Dio più di quanto aveva appreso nei libri
negli ottant’anni della sua vita.
35 Dio addestra i Suoi uomini, poi li unge, dà loro esperienza, li
fa passare attraverso un addestramento rigido, giù attraverso le
sabbie della bruciante punizione, provando, testando. Egli non
lo fa solo ai Suoi profeti, ma Egli lo fa ai Suoi figli. “Ogni figlio
che viene a Dio dev’essere castigato e provato”, testato dalla Sua
Parola. Vedete, quando viene la stretta, il momento forte, quando
affronta la morte, sei in grado di restare là sulla Parola di Dio,
dire: “Dio ha detto così. Quello lo conclude”?
36 E Dio aveva chiamato un tale uomo, e quell’uomo era Mosè.
Ma Mosè, molto simile a noi, ogni volta che si arrivava al punto
in cui bisognava fare qualcosa, Mosè gridava: “O Signore, cosa
devo fare a questo punto?” Ora non è proprio come facciamo noi?
Dio l’aveva benedetto e unto sopra i suoi fratelli, gli aveva dato
un messaggio e un ministerio che non c’era mai stato sulla terra
da quel giorno, fino a quel giorno. E, nondimeno, ogni volta che
qualcosa avveniva, Mosè correva da Dio con ciò, “Signore, cosa
devo fare? Cosa devo fare in questo caso?”
37 Dio in un certo modo si stancò di ciò, credo. Disse: “Perché
gridi a Me? Parla al popolo e vai avanti”. My, se mai una volta
sembrava che avrebbero dovuto ritirarsi, era allora, ma Dio non
ha ritirata.
38 Non c’è posto per ritirarsi, in Dio. Andate avanti. Il dottore
dice: “È cancro”, andate avanti. Se lui dice: “È tubercolosi”,
andate avanti. Se il diavolo dice: “Non puoi lasciare questo”,
andate avanti. Se la vostra casa dice che sarete un fanatico;
andate avanti. La chiesa vi mette fuori; andate avanti. Non c’è
tirarsi indietro. Andate avanti.

“Parla, e vai avanti”.
39 Parla (cosa?) la Sua Parola, e vai avanti. “COSÌ DICE IL
SIGNORE”, e avanza. Grida al popolo.
40 Ma le persone poi si ribellarono e dissero: “Sarebbe stato
meglio se fossimo morti giù in Egitto. Sarebbe stato meglio se
avessimo segnato le nostre tombe, piuttosto che le iene e gli
avvoltoi scarnino le nostre ossa in questo deserto. Perché ci hai
portati qua fuori?” Dopo aver visto che Dio aveva approvato
Mosè essere Suo servitore.



6 LA PAROLA PARLATA

41 Dio, quando Dio entra in una persona, o in persone, in
una congregazione, in un uomo o una donna, Egli rivendica la
Sua Presenza. Dio dimostra che Egli è là. Poiché quando viene
Dio, segni soprannaturali iniziano ad apparire. Questa persona
diventa una persona cambiata. Non sono più come erano soliti
essere. Il peccato è svanito dalla loro vita. Timore e dubbio
sono svaniti, frustrazione. Sono solidi, stabili. Vivere o morire,
è Cristo. Non gli importa cosa va o cosa viene. Niente li scuote.
Loro vanno avanti.
42 EMosè si agitò con le persone, e le persone si agitarono verso
Mosè. E lui disse: “Cosa dobbiamo fare?”

E, “Andate avanti”, era la risposta.
43 Ora dissero: “Siamo fuori in questo deserto, e gli eserciti di
Faraone si stanno avvicinando a noi, sono accampati proprio
dietro di noi”. MaMosè sapeva di obbedire a Dio.
44 E se Dio manda un rappresentante, e unge questo
rappresentante, e lo manda nel mondo, le persone devono
obbedire a quel rappresentante. È sempre stato in quel modo,
attraverso tutta la Bibbia.
45 Mosè fu chiamato per il compito. Dio aveva detto, nella
Parola, Egli l’avrebbe fatto. Egli promise che avrebbe mandato
una—una tale cosa in quel giorno, per liberarli. E Dio fece la
Sua parte, mandò Mosè. E i figli d’Israele, solo a motivo di
piccoli inciampi e cose che arrivavano, per provarli, mancarono
di marciare con Mosè.
46 Ora non è proprio come oggi? Vediamo il Messaggio che
avanza. Vediamo la Chiesa sorgere ad un livello, sulle ali dello
Spirito Santo, finché la Potenza di Dio fa fremere ogni persona
là dentro. La gloria di Dio scende attorno, e segni e prodigi
avvengono. In meno di una settimana, a Satana viene permesso
di entrare in quella congregazione. Perché lo fa? Dio lo permette.
E allora la chiesa inizia a mormorare, cadere indietro. “Forse
non era così”. Ecco dove veniamo meno. Quella è la caduta della
chiesa. Senza riguardo a ciò che avviene, èDio. Andate avanti.
47 “Ebbene”, dite, “c’è il Fratello Tal dei tali. Ho acclamato
la vittoria con lui, ma è tornato…” Non importa cos’ha fatto,
quello non ha niente a che fare con te. “Ebbene, il professor tal
dei tali ha detto che Quello non è giusto, quello non era dal—il
Signore”. Non importa cos’ha detto il professore, tu sei quello
che si è trovato sui terreni sacri. Tu sei il tizio che era al pruno
ardente.
48 E se, i professori dell’Egitto, e se Faraone avesse detto aMosè:
“Oh, tu solo immagini di aver visto un pruno. Hai pensato di
avere un…Quello è stato un rombo nelle tue orecchie”? Mosè
sapeva dove si trovava.Mosè sapeva Cosa gli aveva parlato.
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49 E ogni uomo che è nato dallo Spirito di Dio, sa cosa gli parla
quando lo Spirito Santo viene. Parla di pace che sorpassa la
comprensione.
50 Mosè fu chiamato. Lui e Dio allora…Dopo che Mosè
ricevette la sua chiamata, scese in Egitto. Poi dovette portare
le persone a credergli. Ora, lui era il profeta del Signore unto,
ma le persone non gli credettero; sebbene Egli, Dio, lo dimostrò,
tramite segni e prodigi che Egli fece. E perché non credettero
a Mosè, il servitore del Signore, allora caddero nel deserto,
e ognuno di quelli che lasciò l’Egitto, morì. Nessuno di loro
fu salvato. Ognuno morì e perì, oltre a Giosuè e Caleb, quelli
che partirono, perché mormoravano e si lamentarono contro il
Messaggio rivendicato cheDio aveva parlato nella Bibbia.
51 Oh, quando ci penso! Quando Dio promette qualcosa, Dio
mantiene la Sua Parola. E quandoDio vi conferma quella Parola,
allora La credete. Dio promise: “Negli ultimi giorni, Egli avrebbe
versato del Suo Spirito sopra ogni carne. E i vostri giovani
vedrebbero visioni, gli anziani sognerebbero sogni. E sulle Mie
ancelle e servitrici verserò del Mio Spirito. E mostrerò segni
nei cieli, e sulla terra, e grandi segni e prodigi avverrebbero
negli ultimi giorni”. E siamo qui negli ultimi giorni, e Dio sta
mantenendo la Sua Parola. Lo Spirito Santo è qui, ed Esso
rivendica la Venuta del Signore Gesù. [Il Fratello Branham
bussa quattro volte sul pulpito—Ed.] E le persone Lo rigettano,
e mormorano contro di Esso, proprio com’è successo. Quella è la
nostra liberazione.
52 Mosè era il—il segnale della liberazione di Israele, secondo la
Parola di Dio. Il tempo si avvicinava. Dio mandò Mosè. Egli era
la Luce di Dio per quel giorno.
53 E, oggi, il tempo si sta avvicinando. Le bombe atomiche sono
pronte. Il mondo verrà fatto a pezzi, molto presto, ceneri su tutta
la terra, nient’altro che ceneri vulcaniche. Il tempo è vicino. E
Dio promise che avrebbe riversato il Suo Spirito e tolto la Sua
Chiesa. E lo Spirito Santo è qui per rappresentarlo, con segni e
prodigi, dimostrando che Egli è lo stessoGesù Cristo, nella forma
dello Spirito Santo, facendo la stessa opera che Egli fece quando
era qui sulla terra.
54 Acceca le persone. Il Vangelo acceca sempre le persone se non
aprono i loro occhi. O camminate, o Esso acceca le persone.
55 Sì, ogni caso nella Bibbia, quando Dio mandava un
messaggero, e quel messaggero veniva ricevuto, avveniva un
risveglio in quel tempo. Ma se non venivano ricevuti, non c’era
risveglio, ma solo caos seguiva l’incredulità.
56 Così è oggi, niente di meno. Penso, oggi, vorrei menzionare
una donna a cui penso, nella Bibbia. E lei era in cattivo stato,
dall’inizio, marcia fino al midollo. Una giovane, bella donna,
chiamata Rahab. Lei era una pagana, tanto per cominciare. Ed
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era una prostituta per strada. Ma aveva sentito che c’era un Dio,
non un idolo che sedeva muto, o una dichiarazione di credi; ma
un Dio che viveva fra il Suo popolo, e li ungeva, e segni e prodigi
li seguivano. Lei aveva sentito di ciò.
57 Un giorno, due rappresentanti vennero a Gerico. E
velocemente, lei sulla strada come prostituta, li chiamò, li portò
nella sua casa. Disse: “Vi stanno cercando”. E li nascose.
58 E mi piace la sua attitudine. Lei non disse mai: “Io crederò,
quando vedrò il grande Giosué unto fare qualche segno. Se avessi
potuto vedere Mosè fare dei segni, avrei creduto”. Ma lei disse:
“Ho udito”.

“Fede viene dall’udire, udire la Parola”.
59 “Ho udito che il Dio del Cielo, Che è il vero Dio, è con tutti
voi. Ed Egli ha fatto grandi segni e prodigi. Egli ha asciugato il
Mar Rosso. Ha portato piaghe sull’Egitto. Vediamo come Egli ha
dato il nemico nelle vostre mani, e l’intera nazione sta tremando,
a motivo di ciò. Io chiedo misericordia”.
60 Lei non disse: “Dovrò prima vedere questo Dio. Fatemi dare
il mio giudizio e prendere ciò che la mia Scrittura dice di ciò”. E,
vedete, lei non l’avrebbe mai trovato.
61 Ma, “Fede viene dall’udire, udire la Parola di Dio”, e lei
credette.
62 E quando queste parole furono riportate a Giosuè. La parola
Giosuè significa “Salvatore”, comeGesù. Il…Quando lo riportò
a Giosuè, l’unto di Dio, alla sua casa fu permesso di restare in
piedi. E quando le persone marciarono tredici volte attorno alle
mura di Gerico, e suonarono la tromba, ogni edificio su quel
muro cadde, tranne la sua casa, perché lei credette prima di
vedere qualcosa. Lei lo accettò. Disse: “Sono servitori del Dio
Altissimo, e io lo riceverò sulle basi di averlo udito. Lo credo”.
Fede viene dall’udire. Lei lo udì. Lei lo credette. Lei lo accettò.
63 E notate, dissero: “Lega questo cordoncino scarlatto con cui
ci hai fatto scendere, legalo alla finestra”. Quel “rosso” parlava
del Sangue di Gesù, l’espiazione. E ogni edificio in quel muro
cadde, tranne la casa di Rahab. Era posta sulla cima del muro.
Dio la onorò. Ed Egli…Lei vide compiuto là un miracolo tanto
grande come c’era stato asciugando ilMar Rosso. Perché, lamano
di Iehovah era su quel piccolo edificio, per proteggerlo. Lei lo
accettò, l’unto di Dio. I servitori di Dio andarono là, unti, e lei lo
credette. Prima di aver visto miracoli, lei lo credette, comunque,
e lo accettò.
64 Elia, il profeta del Signore, unto. Oh, sì, Dio lo unse per essere
profeta. Egli era il pastore Elia. Io non immagino che Iezebel
l’avrebbe voluto chiamare così, ma lui era proprio lo stesso il suo
pastore. Dio lo rese il suo pastore, quindi lei lo odiava. E Dio gli
parlò, disse: “Sali sul monte e siediti laggiù. Ho comandato ai
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corvi di cibarti. Io ti darò da bere dal ruscello Cherith”. E lui si
sedette là.
65 E il re disse: “Andate a prendere quel fanatico e portatelo
quaggiù”. E i soldati, tutti armati con il comando del re, si
avviarono sulla collina.
66 Ed Eliseo probabilmente si alzò e disse qualcosa di simile
a questo: “Gentiluomini, questo è un posto sacro. Sono stato
chiamato da Dio per essere Suo profeta. Egli mi ha comandato
di stare su questi terreni, e proclamare il Suo messaggio. E il
messaggio che ho per voi, ‘Non avvicinatevi a questo terreno’”.
Amen. “Restate lontani da qui, voi incirconcisi. Non avete letto
quando Mosè il servitore del Signore attraversò il fiume, e gli
incirconcisi cercarono di imitarlo? Annegarono tutti. Restate
lontano da questo terreno”.
67 “Oh”, dissero, “quel vecchio ciarlatano! Da quale scuola è
venuto? Entreremo, comunque”.
68 Elia disse: “Se io sono un uomo di Dio, scenda fuoco dal Cielo
e rivendichi il mio ministerio”. E proprio in quel momento, fuoco
cadde e bruciò i cinquanta.
69 Il re potrebbe aver detto: “Li ha colpiti il fulmine”. Così lui
nemandò altri cinquanta, e avvenne la stessa cosa. Incredulità.
70 Uomini che deridono e prendono in giro la Chiesa unta del
Dio vivente periranno un giorno nell’inferno. Non brucerà solo
per pochi minuti. Potrebbe essere un lungo tempo.
71 Così è su terreni sacri. L’unto di Dio si trova là. Nessun
incirconciso o cosa impura può entrare in quel posto. Quello è
vero. Se gli imitatori cercano di agire come lo stanno facendo,
scoprirete che presto saranno vanificati. Ma cosa rivendicano gli
imitatori? Che c’è un reale. C’è un vero Dio. Ci sono persone
che vogliono…Non lo credono, ma vogliono agire come se lo
credessero. Ma una persona che conosce Dio, è un uomo che è
nato di nuovo dallo Spirito Santo e riempito con la Potenza di
Dio, con un “COSÌ DICE IL SIGNORE”, e va avanti. Sanno che
qualcosa ha colpito il loro cuore. Sanno di essere nel giusto.
72 Così Eliseo era un uomo di Dio, unto, cosa che loro non
credevano.
73 Guardate Davide quando si sedette con Natan il profeta.
Davide, un uomo secondo il cuore di Dio, e lui era l’unto. Dio
lo unse re. Davide non era solo un re, ma lui era un profeta.
Quindi Natan era il grande profeta della nazione. Davide era, più
o meno, un poeta e un profeta, scrittore di cantici, musicista. E
davvero la profezia, nel suo originale, è più come un—un cantico,
quando profetizzavano.
74 Poi, un giorno mentre il profeta e il re erano seduti insieme,
Davide disse: “Non è giusto che io viva in una casa di cedro, e
l’arca del mio Dio, sotto una tenda”.
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75 E voglio che ascoltiate, le notevoli parole di Natan. Lui disse:
“Davide…”Oh, nonmancate di afferrare questo ora, andate fra
le righe. “Davide, fai tutto ciò che è nel tuo cuore, perché Dio è
con te”. Oh, my, quando ci penso! “Davide, fai tutto ciò che è nel
tuo cuore, perché Dio è con te”.

“Perché gridi a Me?”
76 Dio è con voi. Parlate e andate avanti. Dio vi ha unti.
Avanzate. Non esitate nel parlare, dire questo, quello, o l’altro.
“Dovrei credere a Dio? Dovrei confidare in Lui per questo?”
Confidate in Lui per ogni respiro che fate.
77 È stato il grande Generale Stonewall Jackson, che è stato
il mio generale preferito da Giosuè. Una volta fu chiesto a
Stonewall Jackson: “Come puoi restare con solo un manipolo di
uomini, quando l’opposizione è così grande?”
78 Ecco come ottenne il suo nome di “Stonewall”. Non si
sarebbe smosso. Egli non conosceva ritirata. Cosa potremmo
accreditare ad un uomo simile? Un uomo, quando gli Yankee
scesero a migliaia, e lui rimase là nella minoranza, ma non lo
smossero mai. Lui rimase come un muro di pietra. Tutto il resto
dell’esercito ribelle si era ritirato! Ryans venne, disse: “Cosa
succede a Jackson? Perché non se ne va?” Disse: “Lui rimane
come unmuro di pietra”. Ecco dove ottenne il suo appellativo.
79 Gli altri generali gli chiesero, dissero: “Sig. Jackson…” Un
tizio piccolo, dai capelli neri e occhi blu, era alto solo circa cinque
piedi e due pollici, molto modesto, un tizio piccolo dalla parlata
gentile. Dissero: “Sig. Jackson, come puoi rimanere, con tale
opposizione?”
80 Timido, lui smosse la terra con lo stivale. Disse: “Non bevo
mai un sorso d’acqua se prima non ringrazioDio per esso”.
81 Ecco dov’è. Non c’è ritirata in Dio. “Parlate e andate avanti”.
È così. Quella è la commissione di Dio per la Sua Chiesa. Non
abbiamo tempo per mollare.
82 Dicono: “Il risveglio è finito”. Non è finito. Andate avanti.
“È tempo che pentecoste sia finita”. Non lo è. È tempo che la
pentecoste sorga nel Nome di Gesù Cristo e vada avanti. Non c’è
ritirata. Non c’è restare sullo stesso terreno. Muoviamoci con lo
Spirito, o lo Spirito si muoverà su qualcun altro e vi lascerà da
soli. SeguiteLo.

“Fai tutto ciò che è nel tuo cuore, perchéDio è con te”.
83 Quando Gesù venne. La Bibbia disse, Pietro disse: “Nel
Giorno di Pentecoste, Gesù di Nazareth, un Uomo approvato
da Dio fra voi, (come?) tramite segni, miracoli, e prodigi, che
Egli fece in mezzo a tutti voi. Di cui tutti voi, voi stessi, siete
testimoni di questo”. Cos’era Egli? Egli era Uno che operava
segni, unto. In un altro posto Essa disse: “Gesù di Nazareth, un
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Uomo approvato da Dio fra voi”. L’approvazione di Dio era su di
Lui. Come L’aveva approvato? Tramite segni, prodigi.
84 Gesù disse: “Se non faccio le opere del Padre Mio, allora
non credeteMi. Ma se faccio le opere del Padre Mio, allora
credete alle opere, se non potete credere a Me come Uomo”. In
altre parole, Egli disse: “Se non potete credere che sono—sono
Lui, perirete nei vostri peccati. Ma se non Mi credete, almeno
credete alle opere che faccio Io”. Oh, Egli era approvato da Dio,
tramite segni.
85 Nicodemo lo espresse bene, quando venne di notte. E lui
disse: “Maestro buono, sappiamo che Tu sei un dottore venuto
da Dio”. Amen. Non potevano nasconderlo. “Sappiamo che sei
un dottore venuto da Dio, perché nessuno può fare le cose che Tu
fai, le opere che Tu fai, se Dio non è con lui”. Compresero che Egli
era approvato daDio, unto daDio. Egli era il servitore di Dio.
86 La chiesa dovette riconoscerlo, sebbene Lo odiassero. Lo
chiamarono un diavolo. Cercarono di trovare ogni tipo di scusa.
Ma quando si arrivò ad affrontare i fatti, credevano che Egli era
l’Unto, ma consideravano più la loro tradizione che l’unzione
di Dio.
87 Uomini e donne oggi si uniranno a qualche posizione sociale
nella chiesa, unendosi a un gruppo intellettuale, perché amano
entrare nelle sezioni intellettuali, quando sanno che lo Spirito di
Dio ha Vita e si sposta. Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno. E
il modo in cui Egli era allora, ecco come Egli è ora, e lo sarà per
sempre. E il Messaggero di Dio è qui, lo Spirito Santo. RigettarLo
è morte, riceverLo è Vita. Approvato! Come Lo accettano le
persone?
88 Ora, lo Spirito Santo ha un Messaggio, “Parla la Parola. Vai
avanti”. È così. “Non gridare a Me. Ecco la Parola. PronunciaLa
e vai avanti”, COSÌ DICE IL SIGNORE. Quello è il Messaggio
dello Spirito Santo.
89 Ora le persone iniziarono a mormorare. Caddero. Non
vogliamo mormorare.
90 Cosa furono le opere che fece Gesù? Egli disse: “Le Mie opere
Mi dichiarano. Le Mie opere dimostrano Chi Io sono. Le Mie
opere Mi rivendicano”.
91 Quando Dio inviò Mosè, le opere lo rivendicarono. Quando
Dio mandò Elia, le opere lo rivendicarono. Quando Dio unge un
uomo, le sue opere lo rivendicano.
92 Quando Dio mandò lo Spirito Santo in quest’ultimo giorno,
le opere Lo rivendicano. Unendosi ad una chiesa, unendosi
ad un’organizzazione, accettando un credo o una dottrina; se
quello è lo Spirito Santo, allora c’è sempre stato uno Spirito
Santo in ogni genere di religioni. Ma questo Spirito Santo
dev’essere lo stesso Spirito Santo che c’era in passato nel Giorno
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di Pentecoste, o Esso non è lo stesso Spirito Santo. [Il Fratello
Branham bussa tre volte sul pulpito—Ed.] Esso non deve mai
cambiare. È lo stesso Spirito. Deve vivere per sempre.
93 Gesù disse: “Le opere che faccio Io; chi crede in Me”. San
Giovanni 14:7. “Chi crede in Me, le opere che faccio Io le farà
anche lui. Chi crede in Me!”
94 Nessuno può credere che Gesù Cristo è il Figlio di Dio
finché non ha ricevuto lo Spirito Santo. Lo state prendendo solo
per fede e accettandoLo. Non potete dire che Esso lo è. Potete
dire: “Credo che Lo sia”. “Ma nessuno può chiamare Gesù il
Cristo finché lo Spirito Santo non è in lui”. La Bibbia disse
così. Lo Spirito Santo deve entrare, prima, poi Esso reca una
testimonianza. Sapete, voi stessi, cheGesù è il Cristo, perché Egli
vive in voi. Poi quello stesso Spirito Santo introduce Se Stesso
attraverso le persone, “E questi segni accompagneranno coloro
che avranno creduto”.
95 E la chiesa ride di Esso e se Ne fa beffe. Viviamo proprio in
quel giorno. La—l’atmosfera si carica per una bomba atomica,
per il giudizio.
96 La Chiesa si sta preparando per un Rapimento. Stiamo
aspettando. Aspettative, in attesa! La Chiesa sta aspettando la
Venuta del Signore.
97 Il mondo si sta scuotendo, mi chiedo chi sarà il primo a
far arrivare la bomba dall’altro. Non ci importa chi ci arriverà.
Andremo Qui, quindi non importa chi ci arriverà. Non ha niente
a che fare con noi.
98 Stiamo proprio gioendo, felici, e credendo che un giorno
sentiremo un suono dal Cielo, ed ecco che Egli verrà. E la Sua
Chiesa sarà rapita nell’aria, per incontrarLo e stare conLui.
99 “Chi crede inMe, le opere che faccio Io le farà anche lui”.
100 Pietro disse: “Gesù di Nazareth, un profeta unto, unto
e approvato da Dio fra tutti voi, che tutti voi, voi stessi,
conoscete”.
101 La Bibbia disse, anche, che, “Dio unse Gesù Cristo con lo
Spirito Santo, che Egli andò a fare del bene, guarendo i malati”.
Quello era un segno che Egli era ciò che affermava di essere.
102 Ecco come Dio Lo manda. Ecco come Esso è supposto venire
nell’ultimo giorno. E lo Spirito Santo che entra negli ultimi
giorni non deve attirarci ad un credo, non è per attirarci ad
una chiesa. Deve attirarci a Dio, e segni soprannaturali devono
seguire quello Spirito Santo. Quali sono i segni dello Spirito
Santo? Se Gesù di Nazareth era un Uomo approvato da Dio, unto
con lo Spirito Santo, vediamo che tipo di Messaggio Egli aveva.
Cosa fece Egli? Come agì Egli? Guardiamo il Suo agire, allora
potremo seguire le Sue azioni.
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103 Troviamo che quando Egli venne all’inizio, nel Suo
ministerio, all’età di trenta, quando Egli fu unto con lo Spirito
Santo, la prima cosa che Egli fece, Egli incontrò un uomo dal
nome di—di Pietro. EdEgli gli disse, disse: “Il tuo nome è Simone,
e sei il figlio di Giona”. E lui Gli credette.
104 Perché? Mosè aveva parlato prima del suo tempo, e aveva
detto: “Il Signore vostro Dio susciterà un Profeta proprio come
me. Quello sarà il segno. Lo saprete. Egli sarà un Dio-Profeta.
Quel Messia sarà sia Dio che Profeta, ed Egli farà il segno di un
Profeta quando Egli lo farà”.
105 Come i Giudei oggi. Lewi Pethrus mandò un milione di
Bibbie a quei Giudei, Nuovi Testamenti, che vennero da altre
parti del mondo, e non avevano mai udito di Gesù. Erano stati
laggiù per duemilacinquecento anni. Hanno iniziato a leggere
quel Nuovo Testamento. E dissero: “Se questo è il Messia,
sappiamo che il Messia sarà un Dio-Profeta. Se questo è il
Messia, ed Egli non è morto, ma Egli è di nuovo vivente,
vediamoGli fare il segno del Profeta. Gli crederemo, perché il
nostro—nostro Messia è un Dio-Profeta”.
106 Gesù disse, quando incontrò Pietro, disse: “Il tuo nome è
Simone. E il nome di tuo padre è Giona”. E Pietro cadde ai Suoi
piedi. Egli sapeva che quello era Colui di cui si era parlato. Loro
se ne andarono subito via, dopo aver…Filippo cercò Natanaele
e gli disse cos’aveva trovato.
107 E quando Natanaele venne davanti a Lui, Egli disse: “Ecco
un Israelita in cui non c’è frode alcuna”.

Disse: “Rabbi, quandoMi hai mai conosciuto?”
108 Egli disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto
l’albero, Io ti ho visto”.
109 Egli disse: “Tu sei il Figlio di Dio. Tu sei il Re d’Israele”.
Sapevano Chi era.

Quella Samaritana, quando lei disse…
110 Quando Egli disse: “PortaMi da bere”. Quella donna,
la nazione di Samaria. Disse: “Oh, il…” Disse: “PortaMi
da bene”.
111 Disse: “Non è consueto che voi Sa-…voi Giudei chiediate
tali cose ai Samaritani. Io sono una donna di Samaria”.
112 Egli disse: “Ma se sapessi a Chi stessi parlando, chiederesti a
Me da bere. Io ti darei acque che non vieni qui ad attingere”.
113 La conversazione proseguì per un poco, finché Egli vide
dov’era il suo problema. Egli disse: “Vai a prendere tuo marito
e venite qui”.

Lei disse: “Non ho marito”.
114 Egli disse: “È giusto. Ne hai avuti cinque, e quello con cui stai
vivendo ora non è tuomarito. Hai detto bene”.
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115 Lei disse: “Signore!” Oh, fratello, velocemente lo Spirito
di Dio su quella donna! “Signore, vedo che Tu sei un profeta.
Sappiamo che il Messia sta arrivando, e, quando lo farà, Egli ci
dirà queste cose. Ma Tu Chi sei?”

Egli disse: “Io son Desso”.
116 Lei lasciò cadere quel secchio d’acqua e se ne andò. Lei bevve
un sorso da un Pozzo che stava gorgogliando nella sua anima.
Lei corse nella città e disse: “Venite a vedere un Uomo Che mi ha
detto le cose che ho fatto. Non è questo proprio ilMessia?”
117 Quello era Lui, ieri. Quello è Lui, oggi. Quello è per sempre
lo stesso. “Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi e in eterno”. Perché
tardiamo? Perché ci facciamo domande? Ci domandiamo se Dio
guarirà o meno? L’abbiamo visto guarire le migliaia, ciechi,
malati, zoppi, storpi. Quelli che sono morti, e dichiarati morti,
risorgono di nuovo, sotto la potenza della preghiera di fede.
Lo Spirito Santo rivela, e centinaia sono guariti, occhi ciechi,
orecchi sordi. Il mondo cerca di ignorarlo. Cercano di scrollarselo
di dosso, ma non possono. Ritorna proprio di nuovo. È davanti a
loro. Non potete scrollarvi dalle vostre mani Lui.
118 Quando la Pentecoste sorse all’inizio, quarant’anni fa,
dissero: “Non durerà. Sono un mucchio di santi rotolanti”.
Durare? È la chiesa in crescita più rapida al mondo. L’anno
scorso ha prodotto un milione e cinquecentomila convertiti, che
va oltre tutto il resto delle chiese messe insieme. Un milione e
cinquecentomila, l’anno scorso. Eccovi. Non sta consumando.
Essa—essa non si sta spegnendo. Sta bruciando, in alto. Sì.
119 Dicono: “Sono folli”. Cercano di scuotere le persone
per allontanarle da loro. Cercano di prendere le persone,
“Allontanati da quel gruppo. Non scherzare con loro. Non c’è
niente in ciò. Allontanati da Ciò”.
120 Proprio lo stesso, “Se Io sarò innalzato, attirerò ogni uomo
a Me”. Quando un grande segno esce, del battesimo dello
Spirito Santo, hanno parlato in lingue, e l’hanno creduto. Molte
centinaia e centinaia si sono versate dentro. Poi è giunto ad un
punto, che loro cercano di scrollarselo di dosso, Dio lo ha spinto
proprio dentro e ha donato interpretazioni sopra ciò. Poi appena
hanno finito con quello, Dio hamandato profezia dietro a quello.
121 Egli disse: “Se c’è uno fra voi, che è ignorante, e uno
parla in lingue. Ma se c’è uno che profetizza e dice i segreti
del cuore, allora tutti cadranno al suolo e diranno: ‘Dio è
veramente con voi’”. Che cos’è? Ecco quel segno Messianico
che arriva di nuovo. Sissignore. Se uno rivela il segreto del
cuore, l’intera congregazione dirà: “Veramente Dio è con voi”.
Segno Messianico, ecco cosa sarebbe. Lo vediamo. Più cercano
di scrollare, più Dio lo farà.
122 E un giorno Egli si stancherà di scrollarli. Egli si stancherà di
far pressione da ogni parte a quella Chiesa. E quando lo farà, Egli
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ne avrà abbastanza, ed Egli sfornerà il giudizio. Ed Egli scenderà
in basso con una mano eterna e raccoglierà la Sua Chiesa. Lei
volerà via, oh, gloria, volerà via nel mattino. Oh, my! Desidero
essere là. Ci sarò. In quel mattino quando Lei afferrerà le ali del
mattino e volerà via nelle braccia del suo Amato, oh, che giorno
sarà quello!
123 Oggi, stiamo vivendo. Perché ci preoccupiamo? Perché vi
domandate? Perché aspettate? Parlate e andate avanti. Non
gridate, dicendo: “OSignore, è Tua volontà guarire, oggi?”
124 “Certo, è Tua volontà”. COSÌ DICE IL SIGNORE, è Sua
volontà.
125 “Posso ricevere lo Spirito Santo oggi? I giorni dei miracoli
sono passati?” Certamente i giorni dei miracoli sono qui, per
sempre. Lo Spirito Santo è qui.

“Uomini parlano in lingue oggi?” La Bibbia disse così.
“Questi segni accompagneranno coloro che avranno

creduto”.
126 “Uomini interpretano il messaggio?” La Bibbia disse che lo
fanno. Quello lo conclude.
127 COSÌ DICE IL SIGNORE, parlate. Non gridate. Parlate
e andate avanti. Dio non vuole un mucchio di bambini che
piangono. Egli vuole uomini che hanno una spina dorsale.
Non smidollati, “Vorrei averLo. Vorrei poter fare questo”.
Spine dorsali che staranno nella breccia, amen, reclameranno
la vittoria, reclameranno che sono chiamati fuori, in mezzo
all’oscurità. Non importa cosa chiunque altro dice, noi parliamo
e andiamo avanti.
128 Credete al Messaggio. Dio è qui. Egli rivendicherà il Suo
Messaggio. Dio è qui. Egli è lo stesso Dio che era là in passato
in Galilea. Egli è lo stesso Dio che era ai giorni di Mosè. Egli non
può fallire. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
Lo Spirito Santo è venuto, i segni dello Spirito Santo.
129 Gesù disse: “Se non faccio le opere del Padre Mio, allora
non credeteMi. Ma se faccio le opere del Padre Mio, allora
credeteMi”.
130 Quando Egli parlò alla donna al pozzo, qualcosa che non
andava in lei, lei disse: “Quello è il Messia”.
131 Egli disse: “Chi crede in Me, le opere che faccio Io le farà
anche lui. E più di queste ne farà, perché Io vado al Padre”. Ora,
la Re Giacomo ha “maggiori”. Se prendete l’originale, non dice
“maggiori”. Come potrebbe essere fatto qualcosa di maggiore?
Egli fermò la natura. Guarì i malati. Risorse i morti. Purificò
i lebbrosi. Oh, Egli fece ogni cosa. Ma Egli disse: “Più di ciò
ne farete. Perché Io non sarò solo con voi, ma sarò in voi,
fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.]
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Preghiamo.
132 Signore Gesù, solo una parola da Te significherà più di
quello che potrebbero dire tutti i predicatori nel mondo. Solo una
parola, Signore, parla. “Non gridare. Parla! Vai avanti”.
133 Posso vederTi scendere dal monte un giorno. Avevi fame.
Hai guardato un albero. Ti aspettavi che ci fossero dei fichi, e
non c’erano fichi. E Tu hai guardato quell’albero e detto: “Non
porterai più fichi”. E Si allontanò.
134 E il giorno dopo, verso mezzogiorno, quando loro passarono,
l’albero aveva iniziato a seccarsi. E uno degli apostoli, chiamato
Pietro, disse: “Ecco l’albero, quanto velocemente si secca, da
quando Tu l’hai maledetto”.
135 Egli disse: “In verità, vi dico, se voi, se voi direte a questo
monte: ‘Spostati e gettati nel mare’, e non dubiterete nel vostro
cuore, ma crederete che ciò che avete detto si compirà, potrete
avere ciò che avete detto”.
136 ODio, che promessa!Da chi venne? Il Creatore di cieli e terra.
“Egli era nel mondo, e il mondo fu fatto da Lui, e il mondo non
Lo riconobbe”.
137 Ti ringraziamo, Signore, per questa promessa, “Chi crede in
Me, le opere che faccio Io le farà anche lui”.
138 Ora, Padre, nel…Per seguire questo Messaggio, se Tu solo
dirai, stasera, qualcosa nella linea del soprannaturale.
139 Affinché, probabilmente forse qualcuno qui che non ha mai
avuto un’idea che Tu vivi ancora in quella maniera, che credono
forse che Tu sei risorto, che, “Da qualche parte in una Terra
lontana che è chiamata Cielo, che Tu vivi là e dài comandi
ovunque, per noi d’avere i nostri credi e così via”. Quanto è
sciocco che una persona lo accetti, solo perché non gli è stata
insegnata la Bibbia.
140 Tu hai detto: “Io sarò con voi fino alla fine del mondo. Io sarò
in voi, e le stesse opere che faccio Io le farete anche voi. Non sono
Io che compio le opere, ma il Padre che dimora in Me”. Tu hai
detto ai discepoli: “Non pensate a ciò che direte. Non siete voi a
parlare. È lo Spirito in voi, che parla”. Oh, come Ti ringraziamo,
SantissimoDio, per queste promesse! Sono così felice di saperlo!
141 Il mio cuore è eccitato, da sapere che proprio qui, io avendo
già cinquant’anni, e vivendo qui nelle ombre del tempo. Al tempo
della sera della mia vita, e vedendo il tempo della sera della
storia del mondo, vicini alla Venuta del Signore Gesù, e sapere
che questa grande Verità è posta nel mio petto. Arde come fuoco.
È gioia inesprimibile e piena di gloria. C’è uno zelo che chiama
là, per gridare al mondo: “Oh, riceveteLo, è troppo tardi per
errare”.
142 Concedi, Signore, che, stasera, che il perfetto esempio che
Cristo ci ha dato, torni da noi stasera nella Potenza della
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Sua resurrezione. Concedilo, Signore, per la gloria di Dio. Lo
chiediamo nel Nome di Gesù. Amen.

Io L’amo, io L’amo
Perch’Ei per primo mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.

Io…(Ora entrate nello spirito di adorazione.)
Io L’amo

Perch’Ei per primo mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.

[Il Fratello Branham inizia a cantare sommessamente Io
L’Amo—Ed.]
143 Signore, O Signore, vieni ora. Ti crediamo. E Ti chiediamo
di ungerci, ungi il Tuo servitore, Signore. Prendi i miei occhi e
le mie labbra, la mia—mia mente, il mio—mio intelletto, usalo
per la Tua gloria. Parla attraverso il Tuo servitore, Signore. Odi
attraverso le orecchie della congregazione. Dài gloria. Ottieni
gloria per il Tuo Nome, Signore. Possa non esserci una persona
debole inmezzo a noi, quando questo servizio sarà finito.
144 Ora, ho parlato, Signore, alle persone. Ora, Tu parla e noi
andremo avanti, per crederTi, che Tu sei qui con noi. “Non
temere piccolo gregge, è la volontà del Padre tuo darti il Regno”.
Lo crediamo, Padre. Ora, prendi il servizio, Signore. Questo è fin
dove posso arrivare. Servi Tu, da qui in poi, Signore. Nel Nome
di Gesù Cristo, aiutami. Amen.
145 [Punto vuoto sul nastro. Il Fratello Jackson profetizza—Ed.]
Amen.
146 Ora, quello è chiamato lo spirito di profezia, scende su
diversi. Vedete? Ora Egli ha fatto una “promessa”, Egli ci ha dato
una promessa, quello significa che Egli è qui. Vedete? Ora, Junie
è un piccoletto timido. Non è da lui parlare così, ma, quando
l’unzione fa presa, vedete, allora è una cosa diversa. È così. È,
a volte, lo Spirito di Dio taglia come una spada a doppio taglio,
vedete, ed Esso compie delle cose. Ora, siamo grati a Dio, di
vedere queste cose.
147 Ora, credo che Junie e Billy sono stati qui poco fa. È
giusto?…per, o, sì, per distribuire biglietti di preghiera o
qualcosa. Hanno detto: “Sono venute delle persone”. E ce ne
aspettavamo degli altri, forse dall’esterno e così via, ma hanno
detto che non ce n’erano molti. Così allineeremo quelli che
abbiamo, forse, in una volta.
148 Inizieremo dal numero uno, e allineeremo tutte le persone,
e pregheremo per ognuno di loro. Così vedremo se il Signore ci
rivelerà qualcosa, nella fila di preghiera. Inizieremo dal numero
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uno, allineeremo il gruppo. Chi ha il biglietto numero uno?
Vorresti proprio venire? [Punto vuoto sul nastro—Ed.]

Il compassionevole Gesù,
Egli parla ai cuori scoraggiati per confortarli,
Oh, sentite la Voce di Gesù.

Nota più dolce in un canto serafico,
Nome più dolce sulla lingua mortale,
Il più dolce inno mai cantato,
Gesù, benedetto Gesù.

149 Stavo osservando la fila. Non sono certo, non penso ci sia
nessuno là…
150 Questa ragazza che è proprio qui, lei mi ha parlato
stamattina, e mi ha detto che era qui da qualche luogo, che è
stata—è stata guarita una volta nelle riunioni, ma non ha mai
detto niente di se stessa. Ha solo detto che era stata guarita una
volta nelle riunioni. Credo fosse giusto.
151 E il tizio dietro di lei, non credo di conoscere nessuno di
quelli. Oppure, questa signora, non so.
152 Conosco la Sorella Funk. Questa qui, è quella che conosco,
proprio qui. Lei è l’unica che conosco là dentro, per ora.
153 Ora, se qualcuno viene nella fila, e se li conosco, ebbene,
cercherò di non dire niente, sapete, più che pregare. Perché
pensereste che quelle persone me l’hanno detto.
154 Ma, ora, non sappiamo se lo Spirito Santo dirà qualcosa. Egli
potrebbe non farlo. Ma qui c’è un perfetto, perfetto…
155 Fratello, ora, c’è una cosa, è dire qualcosa; un’altra cosa,
è vederla dimostrata. La Bibbia disse: “Provate tutto”, (t, u,
doppia t, o) “ogni cosa”. Poi, “Tenetevi a ciò che è buono”.
156 Ora, se Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno, Egli
non cambia, allora Egli dovrà agire nella Sua Chiesa, in questo
momento. Quanti sanno che Cristo è lo Spirito di Dio? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo sappiamo tutti. Egli è
l’Unto. Gesù era l’unto.
157 Ecco dove le persone, che credono che ci siano tre o quattro
diversi dèi, sono tutte confuse. Vedete?
158 Dio è uno Spirito. Gesù era il corpo in cui lo Spirito di Dio
dimorava; Lo rese Emmanuele, Dio che dimorò sulla terra. Egli
era Dio. Gesù Cristo era Dio, nondimeno Egli era il Figlio di
Dio. La Sua carne era il Figlio di Dio, perché Dio lo creò, ma,
all’interno, Egli era Dio. “Non sono Io”, disse Gesù, “che faccio
le opere. È il Padre Mio che dimora in Me”. “E in quel giorno,
saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in voi, e voi in
Me”. Eccovi.
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159 Ora, credo che questa signora è…Io non la conosco. Non
penso di conoscerla. Se sì, io—io—io ora non ti conosco. Io—io ti
ho dimenticata. Immagino sia giusto. Sì. È così.
160 E quella signora là, non credo di conoscerla; questa signora, o
quella. Io non credo di conoscere nessuno oltre alla Sorella Funk.
Se quello è giusto, alzate le mani. Se io…Quello va bene. Bene,
signore.
161 Quanti là in platea sanno che io non vi conosco, e nondimeno
siete malati? Alzate la mano, dite: “Io—io vorrei la preghiera.
Io…” E credete che lo Spirito Santo potrebbe toccarvi, fare
qualcosa per voi, allora solo alzate la mano, dite: “Mi—mi—mi
serve la preghiera”. Alzate la mano. Dio vi benedica. Le due
persone là. La signora qui. Bene. Alcuni, una signora là dietro.
Ora, non dovete essere quassù.
162 C’era una donna una volta che toccò la Sua veste. Ed Egli si
girò, disse: “Chi Mi ha toccato?”

Ed, ebbene, dissero: “Tutti Ti stanno toccando”.
163 Egli disse: “Ma sono diventato debole. Virtù è uscita da Me”.
Egli disse: “Mi sono indebolito. Virtù…Percepisco che forza è
uscita da Me”. Ed Egli guardò attorno finché trovò la donna, e le
disse del suo flusso di sangue.
164 E lei disse: “Si era fermato”. È giusto? Il flusso di sangue
si era fermato, perché lei aveva creduto a Gesù Cristo. Quanto
meraviglioso! Quello è un…
165 E Gesù Cristo è un Sommo Sacerdote, stasera, che può
essere toccato dal sentimento della nostra infermità. ToccateLo
soltanto. Credetelo. Quanti che mi conoscono, e nondimeno
sanno che io non so cosa non va in voi, ma vorreste che Dio vi
guarisca? Alzate la mano. Uh-huh. Eccolo.
166 Ora solo guardate in questa direzione, e credete. Abbiate
fede. Ora, la Bibbia afferma che Gesù è lo stesso, afferma che
le opere che Egli fece sarebbero fatte da quelli che credevano in
Lui, specialmente negli ultimi giorni. Credete che stiamo vivendo
negli ultimi giorni? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
167 Ora, ricordate. I segni di Dio, per l’intellettuale, sono follia.
Serve lo spirituale per rivelarLo, proprio come bambini.
168 Ora, il profeta disse: “Verrà un giorno…”Ora, quello è stato
circa duemilacinquecento anni fa. “Verrà un tempo in cui non ci
sarà notte né giorno. Sarà un giorno lugubre. Ma sul far della
sera, il sole irromperà, ci sarà Luce”. Quanti hanno mai letto
quella profezia? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certo.
“Luce!”
169 Ora cosa significa ciò? Il sole, geograficamente, sorge ad
Est e tramonta ad Ovest. E chiunque conosca la storia, sa che
la civiltà ha viaggiato dall’Est all’Ovest. La Cina è la civiltà
più vecchia che abbiamo. Bene. La civiltà è andata dall’Est
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all’Ovest. Ora, l’Est e l’Ovest si sono incontrati. Siamo il mondo
più civilizzato, si suppone. La gente più civilizzata è nel…
queste persone Occidentali. Sono più moderne. Hanno ogni cosa
moderna, e così via, perché la civiltà è avanzata mentre si è
spostata verso ovest.
170 Ora, cosa scese sulla gente Orientale? Gesù Cristo venne sulla
gente Orientale, e lo Spirito Santo venne il Giorno di Pentecoste.
Mostrò grandi segni e prodigi, poi Esso se ne andò.
171 E arrivò un tempo, dopo circa 200 anni dopo la morte di
Cristo, verso il secondo turno di apostoli, poi arrivarono nel
300, il giorno secondo i Padri Pre-Niceni, la storia della storia
sacra della chiesa, in cui formarono ciò che furono chiamati
i—i primi padri. E formarono ciò che oggi è conosciuta come
la chiesa Cattolica Romana a Roma. Quindi, fecero la loro
prima organizzazione. E Roma, quando la chiesa Cattolica
dice che è la “madre” chiesa, è assolutamente la madre delle
chiese dell’organizzazione. È la prima chiesa che sia mai stata
organizzata.
172 Cinquecento anni, entrò la chiesa Cattolica, fino a Martin
Lutero. Egli protestò contro la chiesa Cattolica, rifiutando di
chiamare la comunione il corpo letterale di Cristo, e protestò
contro ciò, e gettò la comunione sul pavimento. E gli fu data
una penitenza, di strisciare sulle ginocchia, e rifiutò di farlo.
E forma ciò che conosciamo come la chiesa Luterana. Avevano
libera stampa, carta e così via.
173 Poi lo organizzarono e fecero un’organizzazione simile
all’organizzazione della chiesa Cattolica. Quello proseguì per
diverse centinaia di anni.
174 Si fece avanti Zwingli. Dopo Zwingli…Lui—lui era in un
certo modo un—un reietto. Lui credeva, che, “Gesù era il Figlio
di Dio, a tal punto che Egli fu ‘chiamato’ il Figlio di Dio; ma, ‘il
figlio di Giuseppe’, ed Egli non era nato Divinamente”. Ora, gli—
gli Svizzeri si tengono alla dottrina di Zwingli.

Da là venne Calvino. Calvino si fece avanti.
175 E da Calvino vennero altri, finché troviamo John Wesley. Lui
sorse nei giorni della chiesa Calvinista d’Inghilterra, che erano
le persone Anglicane, gli Anglo-Sassoni.
176 Da quello si fece avanti il gruppo della santità, che è
chiamato il Metodista. E quando lo fecero, formarono una chiesa
chiamata la chiesa Metodista. Dalla chiesa Metodista, da quella
si fece avanti, da una all’altra. Poi venne la Presbiteriana, e dalla
Presbiteriana si fece avanti la—la Battista, e la Battista dal…
una dall’altra, e avanti, avanti, avanti.
177 Finché, l’ultima chiesa ad essere formata è Pentecostale. E
la benedizione pentecostale che venne nella forma dello Spirito
Santo, la organizzarono. Quello è assoluto.
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178 Dio non hamai organizzato una chiesa, e non credo che abbia
mai appoggiato un’organizzazione. La Bibbia parla contro ciò, e
afferma, che, “La meretrice”, la chiesa Romana, “sarà arsa con
le sue figlie”. Quello è esattamente vero.
179 Ma da là, “Verrà un giorno”, che il profeta disse, “non era
notte né giorno; uno lugubre”.
180 Hanno avuto Luce sufficiente, dicevano: “Ebbene,
discutiamo. Siamo Battisti. Siamo Luterani. Siamo così e così.
Siamo quello”, a motivo di organizzazioni, piccole verità che
trovarono nella Bibbia.
181 Lutero organizzò su, “Il giusto vivrà per fede”. John Wesley
organizzò, “Santificazione, seconda certa opera di grazia”. La
Pentecoste organizzò su, “Parlare in lingue, come l’evidenza
dello Spirito Santo”. Tutte quelle cose sono vere. Quella era
Luce, ma non era tutta. E quando stabilite un credo, dovete
rimanere con quello. Non potete muovervi. Quindi, lo Spirito
Santo esce e va da qualche altra parte, poi lo organizzano. Ora,
quella è esattamente storia sacra.

Ma ora è arrivato un tempo, “LeLuci della sera sono giunte”.
182 La civiltà è venuta, ed ora il sole sta tramontando sulla
civiltà. La fine è qui. La fine del mondo è qui. Il tempo della
fine è qui. La fine della chiesa è qui. Ogni cosa è giunta ad una
fine. E appena il sole tramonta…Lo stesso sole che sorge ad Est,
tramonta ad Ovest.
183 Dio promise: “Ci sarà Luce sul far della sera”, tramite il
profeta. Lo stesso Figlio che sorse e mostrò lo Spirito Santo
tramite Gesù Cristo, in passato nei primi giorni, sull’orizzonte
Orientale, sta brillando sull’orizzonte Occidentale, nell’ultimo
giorno, mostrando gli stessi segni che Gesù profetizzò ci
sarebbero. È solo…Sono le Scritture, amico. Ma, voi, sta a voi,
ciò che voi pensate di Ciò, vedete.
184 Qui c’è una donna. Cammina in questa direzione, sorella, solo
se vorrai. Per quanto ne so, non ho mai visto la donna. Non la
conosco. Lei è solo una donna che è salita quassù. Lei potrebbe
essere membra di questa chiesa. Lei potrebbe essere membra del
tabernacolo, per quanto ne so. Non lo so. Solo una donna, se l’ho
mai vista prima di oggi, non lo so. Non lo so.
185 Ma Dio conosce la donna. Ebbene, ora, se Gesù è lo stesso
ieri, oggi e in eterno, allora lei è qui per qualche motivo. Non so
cosa sia.
186 E se questo fosse proprio come la—la donna al pozzo? Non
deve essere lo stesso tipo di caso, ma potrebbe essere solo un
uomo e una donna che si incontrano allo stesso modo. Forse
la donna è una critica. Forse è una Cristiana. Forse lei è qui
proprio sospettosa, per cercare di scoprire qualcosa. Forse è
quassù perché è malata. Forse lei è quassù, prendendo posizione
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per qualcun altro. Non lo so. Quello è vero. Non so dirtelo, ma
Dio lo sa. Allora dici…
187 Diciamo che è malata, perché è un servizio di guarigione.
Probabilmente lo è; potrebbe non esserlo. Ma se è malata, e si
trova qui perché si preghi per lei, Dio sa che io non so niente di
ciò. Ebbene, allora, se non conosco la donna, non so niente di
lei, e quindi sta cercando Gesù, per la guarigione, le direi questo,
che, “Per le Sue lividure sei stata guarita”.
188 Ora, la guarigione è proprio come la salvezza. Non ottieni la
salvezza stasera. QuandoGesùmorì, Egli pagò per il tuo peccato.
Tu solo lo accetti. Vedete? Quando Egli morì, Egli tolse i peccati
del mondo. Quando Egli morì, Egli guarì ogni persona malata. Il
debito completo fu pagato.
189 Ora, e se Gesù fosse qui stasera in forma di uomo, come
Egli era quando Egli camminò in Galilea? E se Egli indossasse
questo vestito e si trovasse qui, e lei si trovasse così vicina al
nostro Signore? Quale un—quale un…Di certo amerei restare
così, da Lui. E se lei si trovasse là, ed Egli si trovasse qui? Ed
Egli le dicesse: “Donna, credi che Io son Desso? Se tu non credi,
perirai”.

Lei direbbe: “Sì, Signore. Io credo che Tu sei Desso”.
“Ebbene, cosa cerchi?”
“Cerco guarigione, Signore”.

190 “Figlia mia, non puoi credere che l’ho fatto quando sono
morto là in passato, quando ho detto che era finito? Non è stata
scritta la Scrittura, che disse che Io sono stato trafitto per le tue
trasgressioni; per leMie lividure sei stata guarita?” Eccolo.
191 Ebbene, ora, si chiederebbe: “Mi chiedo se quello è il Signore?
Che Egli…Chiunque potrebbe dirlo. Ogni uomo potrebbe
predicarlo, perché è nella Bibbia. Ma se quello è davvero Lui,
Egli conoscerebbe il mio cuore, perché Egli conosceva il cuore
della donna al pozzo. EdEgli ha promesso quella stessa cosa”.
192 Ora, Egli non disse mai che sarebbe tornato in forma
corporale e l’avrebbe fatto, ma Egli avrebbe mandato lo Spirito
Santo che avrebbe dimorato in noi, che quello Spirito Santo
avrebbe divinato i segreti dei cuori. “Perché Egli vi mostrerà cose
a venire, rivelerà i segreti dei cuori”. È vero? Egli l’ha promesso.
Allora se Egli è lo stesso…
193 E io—io dico questo, che credo che questo grande Spirito che
è fra noi è lo Spirito Santo. Credo che Egli mi ha chiamato per
questo scopo. Non mi rende più dell’uomo che è stato salvato
stamattina; solo tuo servitore, tuo fratello. Non mi rende meno
di te, perché sono mandato per servirti. Io sono un servitore del
pubblico.
194 Un servizio pubblico, è un ministro; per servire il pubblico,
per essere lo sfavorito, per prendere questi colpi e contese del
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pubblico. Qualsiasi cosa sia, resta là. E se non si ha grazia
sufficiente da sorridere e subirlo, allora si dovrebbe tornare al
Calvario e riconfermare la propria commissione. Ecco cosa si è
supposto fare ora.
195 Ma se Cristo è qui, allora che Cristo parli. Non conosco
la donna. Dio lo sa. Io non conosco la donna. Non so niente
di lei. Ma se vi ho detto la verità, allora Gesù Cristo deve
prendere posizione per la Sua Parola, perché Essa è la Verità. Lo
rende giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Tutti noi lo
crediamo. Bene.
196 Ora ecco dove arriva la prova di forza. La Scrittura è giusta,
o Essa è errata? Ora, ecco dove…Non è fuori in qualche stanza
buia. Non è là fuori dove il diavolo opera. È proprio qui davanti
alla casa di Dio, proprio dove davanti ai santi unti e i figli
di Dio, l’acquisto del Suo Sangue. Ci troviamo qui, entrambi,
davanti a Dio e davanti a questo santo palco, questa Bibbia, lo
Spirito Santo è presente. Ora cosa succederà? Sono un uomo,
proprio come siete voi. Ora, serve il Divino, serve lo Spirito o
non funzionerà. Ma so che Egli è qui. Egli ha fatto la promessa.
Egli non può ritrattare la promessa.
197 Ora, Signore, da ora in poi prego che Tu manifesterai Te
Stesso, affinché le persone possano vedere che Tu sei il Figlio di
Dio. E questo è permesso da Te, per adempire la Parola per noi
Gentili. I Giudei lo videro nei loro giorni. I Samaritani lo videro
nei loro giorni. Ma i Gentili non lo videro, perché fu nascosto
da loro. E Tu hai detto che avrebbero avuto il loro giorno. Ora è
l’epocaGentile, e Tu lo staimostrando a loro. Se Tu Ti sei rivelato
come il Messia, ai Giudei, dicendo a Pietro chi lui era, dicendo a
Natanaele dove lui era; e Tu Ti sei rivelato ai Samaritani, dicendo
quello alla donna, il problema che aveva; allora Tu non puoi
approvare i Gentili, solo con l’unirsi alla chiesa. Loro devono
ricevere il soprannaturale, perché Tu sei lo stesso ieri, oggi e in
eterno, e Ti farai conoscere ugualmente. Concedi, Signore, che
sia così, per adempire la Tua Parola. Nel Nome del Signore Gesù
Cristo, lo chiedo.
198 E, Padre, prego che Tu protegga le persone. Perché,
comprendiamo che se spiriti malvagi sono su queste persone
malate, andranno da critici e cos’altro. Quindi prego che Tu
protegga e dia misericordia a tutti noi. Lo chiediamo nel Nome
di Cristo. Amen.
199 Voglio solo che tu risponda soltanto. Prima, voglio solo
parlati, come il nostro Signore parlò alla donna al pozzo.
200 Ora dici: “Perché fai così, Fratello Branham?” Per afferrare
il tuo spirito.

Proprio come fece Lui, disse: “PortaMi da bere”.
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201 Lei venne, portò da bere, stava per portare da bere. Ma
lei disse: “Non è usanza che voi Giudei chiediate tale cosa ai
Samaritani”.
202 Egli iniziò a parlarle, “Ma se tu sapessi a Chi stessi
parlando”.
203 Ora, su questo, siamo estranei, ci incontriamo la prima volta.
Allora, sei qui per uno scopo. Non so cosa sia. Ma se il Signore
Diomi rivelerà per cosa sei qui, o qualcosa che hai fatto, qualcosa
che cerchi venga fatto. E se Egli potesse dirti cosa sei stata, di
certo Egli saprebbe cosa sarai. Perché saprai se è la verità omeno.
Sai se quella è la verità, perché sei colei che ha vissuto quella
parte di vita. Ebbene, se Egli può dirti cosa sei stata, allora può
dirti cosa sarai, di certo ti sentirai bene nel farlo, non è così? Lo
farebbe di certo. Quindi quello è il segreto di ciò. Vedete? Quello
è il potere di ciò. Quello è lo Spirito Santo, per rivelare Se Stesso,
come Egli ha promesso.
204 Ora, sei una—sei una donna, io un uomo. Ci troviamo qui.
Tu hai uno spirito, o non ti troverai là. Io ho uno spirito; non
mi troverei qui. Percepisco che sei una Cristiana. Perché, tanto
velocemente quanto il tuo spirito fa presa qui, è benvenuto. Lo
Spirito Santo, che sta sopra di noi, ti riconosce come Sua figlia.
Ora, non ho idea, dove la donna fosse Cristiana, o peccatrice, o
blasfema, cosa, se non per quello spirito.
205 Ed ora se la congregazione…Quanti hanno mai visto la
fotografia di quell’Angelo del Signore, che hanno a Washington,
DC, e ovunque? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete?
EccoLo, proprio qui fra me e la donna.
206 Ora, ammetterai, o sai che Qualcosa è vicina a te, una
sensazione davvero dolce. È così. Così che le persone lo sappiano,
alza semplicemente la mano, così che vedano. È una sensazione
davvero dolce. Sto guardando proprio dritto a quella Luce. Si
muove proprio fra me e la donna.
207 Ora, quella Colonna di Fuoco seguì i figli d’Israele, nel
deserto. Essa era nel pruno ardente, che parlò a Mosè. Quando
Essa fu rappresentata in un Uomo, Gesù, Egli disse: “Prima
che Abraham fosse, IO SONO”. IO SONO era Quella nel pruno
ardente.
208 E le opere che fece IO SONO, quando Essa era in Gesù,
promise che Essa sarebbe venuta negli ultimi giorni a fare di
nuovo la stessa cosa. EccoLa, la stessa Colonna di Fuoco. Gli
scienziati lo sanno. Il mondo lo sa. La chiesa lo sa. Noi lo
sappiamo. EccoLa. Funzionerà? È la stessa cosa? Certamente. È
la stessa cosa.
209 C’è un problema sanguigno che non va con questa donna.
Vedo il sangue, sembra sia scarso o globuli bianchi. Oh, è diabete.
Lei ha diabete mellito. È così. Non conosco la donna. Che lei
sia la testimone. Un esame ha mostrato qualcosa che era diabete
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mellito. [La sorella dice: “È così”.—Ed.] Ecco cosa non va in te.
[“Quello è giusto”.] Quello è vero.

Ora dite: “L’hai indovinato, Fratello Branham”.
210 Vedremo se Essa ha indovinato. Oltre a quello, lei soffre
di un tremendo nervosismo. È così. [La sorella dice: “Ecco che
cos’ho”.—Ed.] Hai qualcosa che non va anche con le gambe.
[“Amen. Ecco che cos’ho”.] Quello è il COSÌ DICE IL SIGNORE.
Non è indovinare, vero? [“Nossignore”.] Non sei di qui. Vieni
dal Sud. Sei del Texas. [“È così”.] Il tuo nome è Sig.ra
Christian. [“Eccolo”.] Torna; sei guarita. [La congregazione
gioisce.]…?…
211 Ora, non è indovinare, è vero, amico? È lo Spirito del Signore.
“Se puoi credere”.
212 Solo un momento. Vedi? Vedi? [La sorella gioisce—Ed.] Lei
sta proprio gioendo ora, avendo un tempo meraviglioso nello
Spirito. Vedete? Qualcosa le è avvenuto. La maledizione ha
lasciato la donna. Se aveste sofferto così, probabilmente vi
sentireste allo stesso modo.
213 Bene, signora. Ora, credi che il Signore Gesù è lo stesso ieri,
oggi e in eterno? [La sorella dice: “Lo credo”.—Ed.] Se il Signore
Gesù parlerà attraverso di me e mi dirà qual è il tuo problema,
saprai se è la verità o meno. Non sei qui per te stessa. Sei qui per
qualcun altro, tuo figlio. Il figlio ha un problema al polmone, e un
problema all’intestino. Ora, quel fazzoletto con cui hai asciugato
le lacrime, mettilo su di lui. Non dubitare. Lui starà bene. Non
dubitare. Dio ti benedica, sorella.
214 Come stai, signora? Ora, questa donna che si trova qui è
adombrata a morte. Credi che il Signore può guarirti? Dio
guarisce il cancro. Lo sai. Cancro al seno. È così. Ma stai
accettando la tua guarigione. Sei la Sig.ra Woodward. Torna,
credi con tutto il cuore, ti lascerà. Se puoi credere proprio come
sei ora, non morirai di ciò. Dio ti benedica. Vai per la tua strada
e gioisci. Abbi fede.
215 Ora, questa è la signora, credo, che mi ha parlato stamattina,
ha detto che è già stata guarita in una riunione. Bene. [La sorella
dice: “Sette anni fa…?…”—Ed.] Sette anni fa. Bene.
216 Avvicinati soltanto, spostati dal ventilatore, se puoi, forse
puoi sentirmi un po’ meglio. Spostati solo in questa direzione,
solo un po’ più vicino.
217 Poi, per quanto ne so, siamo estranei uno all’altra, non più
che solo dirti “come va”, stamattina. Ti ho detto, se volevi
qualcosa dal discernimento, avresti fatto meglio ad aspettare
fino a stasera, in modo da poter andare insieme nella stanza
e lasciare che lo Spirito Santo rivelerà qualcosa forse che ci
aiuterà. [La sorella dice: “È così”.—Ed.]
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218 Ora, sei molto malata, perché non puoi quasi stare in piedi
a questo punto. E tu—tu vuoi credere. Stai cercando di credere.
Anche tu una volta eri adombrata a morte. [La sorella dice: “È
così”.—Ed.] Quella tubercolosi, o qualcosa del genere, che avevi
anni fa. [“Quando avevo quindici anni”.] Ed ora hai un problema
alla gola. [“Sì”.] E temi sia cancro. [“Delle cose salgono nella mia
gola”.] Hai timore che sia quello. Ti chiedi se quello è vero. [“È
giusto”.] Stai anche ri-…Vuoi la preghiera. Stai pregando per
qualcosa, o qualcuno che è a casa tua. È così. Sei dall’Ohio, Sig.ra
McCarroll. [La sorella piange.]
219 O Signore Dio, Creatore di cieli e terra, scaccia il timore
da questa figlia. Se Tu hai risparmiato la sua vita, anni fa, da
quell’ombra, e l’hai vista passare, e potrebbe essere similmente
stasera. Io condanno questo diavolo; lascia la donna, nel Nome
di Gesù Cristo. Possa lei tornare ed essere sanata, venire in una
riunione futura, dando testimonianza di questa guarigione. Nel
Nome di Gesù Cristo. Amen.
220 Non dubitarlo per niente. Vai a casa, stai bene. [La sorella
dice: “Pensi che starò bene, Fratello Branham?”—Ed.] Certo.
Credo che starai bene. Solo esci camminando, gioendo, dicendo:
“Grazie, Gesù”. [La congregazione gioisce.]

“Se puoi credere, tutto è possibile”.
221 Credi, signore? Credi che sia Suo profeta? [Il fratello dice:
“Lo credo”.—Ed.] Non…Solo Suo servitore, vedi, diciamolo
così. Siamo estranei uno all’altro. Io—io non ti conosco, e tu
non conosci me. Ora è successo qualcosa da qualche parte,
qualcosa è avvenuto nell’uditorio. [Fratello Branham si ferma
per dieci secondi.] No, non c’è. C’è di nuovo. È qualcuno per
cui stai pregando. È un bambino. [“È così”.] È così. Bene. Era
un bambino. Ho pensato fosse un bambino nell’uditorio, ma
è tuo figlio. [“È così”.] Oh, diverse cose non vanno. Stai per
avere un’operazione all’ernia, e così via. Sei dell’Illinois. Torna
indietro, abbi fede. Tuo figlio starà bene. Dio ti benedica. Vieni.
Il Signore ti benedica.

Tu credi? Abbi fede in Dio. Non dubitare.
222 Conosco quest’uomo seduto qui nell’angolo. Non conosco il
suo nome, ma so che lui è venuto qui. Lui viene, ogni tanto. È
dal Michigan. Ma lui è seduto là, pregando. Non so quale sia il
suo problema fino a proprio ora, ma ora lo so. Quindi gli parlerò,
perché credo che lo aiuterà. Il tuo problema alla schiena ti ha
lasciato. [La congregazione gioisce—Ed.]…?…Abbi fede.
223 Credi con tutto il cuore, signore? È un problema sanguigno,
diabete. Neanche tu sei di qui. Sei della Georgia. [Il fratello dice:
“Lode al Signore”.—Ed.] Sei il Sig. Johnson. Torna, credi con
tutto il cuore. Ti lascerà.
224 Ora, oh, non ti conosco, non credo. Ma ho visto apparire qui
la Sig.ra Scharrer. La Sig.ra Scharrer è nell’edificio? Oh, sta
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pregando per la stessa cosa che non va con questa donna. Tu hai
problemi di stomaco, e tu hai problemi di stomaco. È così. Quel
demone sta cercando di trattenere ognuno di voi. Siete guarite.
Andate e siate sanate. [La congregazione gioisce—Ed.]…?…
225 Non lo credi, vero? Credi che Dio lo guarirà, lo sanerà, il
ragazzino? Temi sia tubercolosi. Ma credi che Dio lo metterà a
posto? Non preoccuparti, Sorella Funk, andrà tutto bene. Dio ti
benedica.
226 Chi altro ha biglietti di preghiera? Guardate, circa un altro o
due, immagino.
227 Quella è tua madre? L’ho vista stare là vicino a te allora. Lei
ha un gozzo per cui vuole si preghi. [Il fratello dice: “È così. È
così”.—Ed.]
228 “Se puoi credere, tutto è possibile”. Solo abbiate fede in
Dio. Proprio ognuno di voi, guardi e viva. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ebbene, Cristo è qui.
229 Ti senti diversamente ora, non è così, sorella? Ora vai a
casa e sii sanata ora. Solo…[La sorella dice: “Credi che starò
bene?”—Ed.] Ebbene, certo. Certamente. Certamente. Credo che
tu stia bene. Certo. Amen. Solo, vedi, tu, tu hai quel complesso
avvolto attorno, vedi, ma la sua potenza è stata spezzata, solo
pochi minuti fa. Ora solo continua a credere. Spingi proprio
avanti. Vai avanti, parla, “Per le Sue lividure io sono guarita”.
Affrontalo proprio, e andrai proprio avanti, starai bene. Ogni
cosa sarà a posto. Sembra tutta Luce attorno a te ora, dove c’era
buio quando eri quassù, sul palco. Va tutto bene. La benedizione
è su di te ora, se solo continuerai ad andare avanti.
230 Benedetto sia il Nome del Signore. Credete con tutto il
cuore? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sento proprio
come se lo Spirito Santo volesse fare qualcosa, proprio di
sorprendente. Amen.
231 Smetti di piangere, laggiù, signora. Stai pregando per
un’amica che è nell’ospedale di New Albany, con la tubercolosi.
[La sorella grida—Ed.] Uh-huh.

Credete che Egli è qui? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.]

Ebbene, chiniamo i capi solo unmomento ora.
232 Spirito Santo di Dio, mentre la mia carne trema, unta
con la Tua Presenza; non solo la mia, ma altri qui dentro; la
Potenza della Tua resurrezione vive fra noi proprio ora. Siamo
consapevoli di trovarci davanti al Dio vivente Che ha scosso
il Monte Sinai. Non solo quello, ma scuoterà la terra alla Sua
Venuta, Che ha risorto Gesù dai morti, e stando qui in questa
piccola chiesa stasera. Signore, non potremmo edificare un posto
che sarebbe degno del Tuo arrivo. Ma, nella Tua umiltà, Tu
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sei venuto dai più umili. Siamo così grati per quello. Tu ci hai
visitati. Hai provato Te Stesso fra noi.

233 Crediamo alla Tua Parola. Signore, L’ho parlata, come Tuo
servitore. Ora possiamo andare avanti, come il Messaggio ci ha
comandato. Possiamo andare avanti, nella Potenza della Sua
resurrezione. Possa non esserci una persona debole; possa lo
Spirito Santo proprio completamente entrare in questo edificio
ora e guarire ogni persona che c’è qui. Possa non esserci alcuna
malattia rimasta fra noi. Possa non esserci alcun dubbio fra le
persone. Possa esserci una tale scossa fra le persone, proprio ora,
che sentiranno che ogni cosa è a posto. Concedilo, Signore.

234 Mentre abbiamo i capi chinati, voglio che la persona a cui
siete seduti vicino, voglio che imponiate le mani sulla persona
vicina a voi. Solo imponete le mani su di loro. Dentro o fuori,
non importa dove siete, imponete le mani uno sull’altro. Non mi
importa di cosa avete bisogno. Quello non importa affatto. Non
mi importa dove sia la persona, potrebbe essere dall’altra parte
del mare, dall’altra parte dell’oceano. Non importa dove sia, Dio
copre tutto lo spazio, riempie tutto il tempo. Egli è onnipotente.
Egli è onnipresente. Egli è—Egli è infinito. Egli è qui ora. Egli
ode la tua preghiera.

235 La Bibbia ha detto: “Questi segni accompagneranno coloro
che avranno creduto”. E ognuno di voi è un credente. “Se
imporranno lemani suimalati, riceveranno guarigione”.

236 Avete le mani uno sull’altro. Siete collegati quassù, come
gruppo. Ora voglio che preghiate uno per l’altro. Pregate nel
vostro modo. Ognuno di voi inizi proprio a pregare. Pregate per
la persona vicina, dite: “Signore, guarisci la persona su cui ho le
mie mani”.

237 Signore Gesù, mentre pregano, ascolta le loro preghiere,
Signore, affinché sappiamo che non è solo un servitore. Loro
sono Tuoi servitori. Siamo tutti uno. Ti amiamo, Signore. I nostri
diversi aspetti, i nostri diversi credi, le nostre denominazioni non
ci separano mai dal Dio vivente. Ora siamo nella Sua Presenza.
Siamo grati e riconoscenti che Tu sei qui. Siamo indegni
della Tua Presenza, ma preghiamo che Tu risponda alla nostra
preghiera. Facciamo questo secondo la Tua Parola. Hai detto:
“Questi segni accompagneranno coloro che avranno creduto.
Se imporranno le mani sui malati, riceveranno guarigione”. E
stanno imponendo le mani uno sull’altro. Lascia che il grande
Spirito Santo Che può rivelare i segreti del cuore, che è stato
promesso dalla Bibbia, il vivente risorto Gesù Che ha promesso
di essere con noi fino alla fine della consumazione, che Egli ora
compia l’opera che ha promesso. Ti crediamo, Signore, mentre
affidiamo questo uditorio nelle Tue mani, nel Nome del Signore
Gesù Cristo. Amen.
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238 Sull’autorità che è alla base della Parola scritta del Dio
Onnipotente, tramite l’evidenza dello Spirito Santo Che è qui
presente, che conosce i segreti del cuore e rivela i segreti alle
persone; sulla Presenza Sua, le basi della Parola di Dio, io
pronuncio ognuno di voi, “guarito”, nel Nome di Gesù Cristo.
Possiate andare e non essere più malati. Possa Dio benedirvi e
proteggervi.
239 Spero di vedervi ancora, molto presto. Fino ad allora,
il servizio di nuovo al pastore, Fratello Jackson. Dio vi
benedica. 
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